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 الملخــص
 

 



            

                

              

              

        

  :       

Résumé: 
  Pouvoir discrétionnaire apparaît souvent comme une prérogative de la 

gestion d’agir librement dans certains domaines et il peut sembler ce 

privilège dérogeant au principe de légalité, mais réalité prouve que le 

pouvoir discrétionnaire est seulement manière pour la gestion d’exercer 

leurs fonctions efficacement et avec une meilleure qualité, cette autorité 

apparaît en l’absence de dispositions légales qui régissent la conformité, 

toutefois l’absence de loi dans ce cas compensée par la présence d’un 

contrôle judiciaire progressive s’adapte à la nature du pouvoir 

discrétionnaire. 

Mots clés : pouvoir discrétionnaire, compétence liée , principe de 

légalité, contrôle juridictionnel .    

The Summary : 

Discretionary power often appears as a prerogative of management to act 

freely in some areas and it may seem this privilege derogating from the 

principle of legality, but reality proves that the discretion is only way for 

the management to exercise their functions effectively and with a better 

quality, this authority appears in the absence of legal provisions that 

govern the compliance, however the absence of law in this case offset by 

the presence of a judicial control progressive adapts to the nature of the 

discretion. 

Key words: discretionary authority, tie-up compétence, the principle of 

legality, the judicial contrôle. 
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